

INFORME N° 007 – 2014 – MAGA/CR

A : **ANA MARIA SOLORZANO FLORES**
Presidenta del Congreso de la República.

DE : **MESIAS A. GUEVARA AMASIFUEN.**
Congresista de la Republica.

ASUNTO : Semana de Representación.

FECHA : Lima, 20 de octubre del 2014.

Mediante el presente me dirijo a usted, para saludarle cordialmente y a la vez informarle sobre las actividades realizadas en la Región Cajamarca, durante la semana de representación, comprendida entre el 13 al 17 de octubre del presente año, las mismas que se describen a continuación:

- Reunión con los alumnos y profesores de la Escuela Superior de Formación Artística “Mario Urteaga Alvarado” de Cajamarca, a quienes se les hizo entrega de la Ley N°. 30220 que les da el rango universitario. Asimismo, se solicitó reuniones con el Ministerio de Economía y Finanzas y el Ministerio de Educación para conseguir el presupuesto y reorganización correspondiente de acuerdo con su nuevo rango universitario.
- Reunión con los pobladores de Tumbadén (San Pablo) para conocer su problemática. Ellos pidieron apoyo para gestionar proyectos de irrigación para 600 hectáreas de terreno agrícola, también señalaron que tienen problema con sus sistema eléctrico, pues no cuentan con energía eléctrica y tampoco medidores. Denunciaron casos de corrupción en la valorización de la construcción del estadio municipal y el mal uso de la maquinaria agrícola que da la municipalidad pues habría sido alquilada en otro sector en detrimento de los pobladores de la zona. Aprovecharon la oportunidad para solicitar una ambulancia para el puesto de salud.

Se les dio a conocer los proyectos aprobados en favor de las comunidades como la Ley de la Banda Ancha y Ley N° 30160 Ley que declara de interés nacional, necesidad y utilidad pública la construcción y mejoramiento de infraestructura de riego para la ampliación de la frontera agrícola en la sierra del país, que comprende el canal El Rejo en San Pablo. Asimismo, se les consiguió cita con representantes del Ministerio de Agricultura y se está tramitando otra con el Ministerio de Salud.

- Reunión de trabajo con autoridades del distrito de San Luis (San Pablo), quienes solicitaron apoyo con la gestión para la construcción de canales de riego en

beneficio de 800 hectáreas de terreno agrícola, proyectos de saneamiento con el apoyo de PRONASA y el Ministerio de Vivienda, y la inclusión de 05 caseríos en el Sistema de Electrificación Rural Chilete V.

- Reunión de trabajo con el alcalde, gobernador y director del Colegio del distrito de San Bernardino (San Pablo), quienes solicitaron apoyo en la gestión para la construcción de un nuevo colegio por las pésimas condiciones en las que se encuentra el actual centro educativo. Pidieron apoyo en la gestión de proyectos de saneamiento y alcantarillado del Caserío Sapotal, entre otros. Por nuestra parte, se informó a la población sobre los proyectos de ley de pequeñas irrigaciones, Banda Ancha, y se coordinó con el gobierno regional para que se instalen los equipos que dejó la DIGETE.
- Reunión con el alcalde de la provincia de Contumazá y del distrito de Guzmango (Contumazá), quienes solicitaron coordinar una reunión con el Ministerio de Transportes y Comunicaciones para ver el asfaltado del tramo de la carretera Chilete – Contumazá. El alcalde de Guzmango dijo que tienen agua dos horas al día por lo que solicitó apoyo para el financiamiento del proyecto de agua para su distrito.
- Reunión de trabajo con el gobernador de Guzmango y otras autoridades, quienes manifestaron que existen personas indocumentadas de extrema pobreza que no están incluidos en Pensión 65. El Puesto de Salud no cuenta con personal médico. Asimismo, se señaló que los distritos de Guzmango y Toledo no están incluidos en el Sistema de Electrificación Rural al 100% por haber sido considerados en el Programa Juntos. Pidió un patrullero para su distrito.
- Finalmente, reunión de trabajo con el alcalde, gobernador, comisario de la PNP, director del colegio y personal de salud del distrito de San Benito (Contumazá), quienes dieron a conocer que padecen de la escasez de agua y requieren apoyo con un proyecto de microreservorios para la zona. Manifestaron que el colegio no cuenta con internet. Pidieron gestionar ante el Gobierno Regional de Cajamarca el financiamiento de la carretera San Benito – El Limón. Asimismo, pidieron apoyo para gestionar la instalación de una agencia del Banco de la Nación para facilitar el pago de los beneficiarios de los programas sociales así como salarios de trabajadores institucionales. Pidieron considerar al caserío de Pamapañaupa y otros en el Sistema de Electrificación Rural.

Solicitaron la contratación de un conductor para la ambulancia, la instalación de un laboratorio básico y la construcción del Puesto de Salud que ya cuenta con materiales. Necesitan patrullero para la Comisaría La Portada y una motocicleta para la Comisaría de San Benito y así mejorar la seguridad del distrito.

El director solicitó internet y nueva infraestructura para su colegio porque cuenta con expediente técnico en el Gobierno Regional de Cajamarca. Se les informó sobre el proyecto de ley de Banda Ancha.

Es todo cuanto informo a usted para su conocimiento y fines pertinentes. Adjunto algunas fotografías de las reuniones sostenidas en las zonas mencionadas.

Atentamente,



Reunión con los alumnos y profesores de la Escuela Superior de Formación Artística "Mario Urteaga Alvarado" de Cajamarca, a quienes se les hizo entrega de la Ley N°. 30220 que les da el rango universitario.



Reunión con los pobladores de Tumbadén (San Pablo) para conocer su problemática agrícola y del sector salud.



Reunión de trabajo con vecinos del distrito de San Luis (San Pablo), quienes solicitaron apoyo con diversas gestiones.



Reunión de trabajo con las autoridades y pobladores del distrito de San Bernardino (San Pablo).



Reunión con el alcalde de la provincia de Contumazá y del distrito de Guzmango (Contumazá), quienes solicitaron coordinar una reunión con el Ministerio de Transportes y Comunicaciones para ver el asfaltado del tramo de la carretera Chilete – Contumazá.



Reunión de trabajo con el alcalde de Guzmango y otras autoridades de la zona para ver la problemática de la zona.



Reunión de trabajo con los pobladores y autoridades del distrito de San Benito (Contumazá), quienes dieron a conocer que padecen de la escasez de agua y requieren apoyo con un proyecto de microreservorios para la zona.